

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,
ab Donnerstag, 21. November bis zum 1. Advent, 1. Dezember, entfalten die 56. Würzburger Bachtage ihr Programm. Mit großem Vergnügen gehe ich den Flyern mit den Angeboten durch und stelle fest: Das wird schön. Für das Leben der Kirchengemeinde ist die geistlich gefüllte Musik der Bachtage ein besonderer Höhepunkt am Ende des alten und zu Beginn des neuen Kirchenjahres.

Karten erhalten Sie nicht mehr im Pfarramt, seitdem Andrea Bentele nicht mehr in Personalunion Sekretärin von St. Johannis und Mitorganisatorin des Festivals ist, dafür aber weiterhin im Falkenhaus.

In der kommenden Woche wird der Seniorenkreis Unterdürrbach am Dienstag, 12. November um 14:30 Uhr Reiseerlebnisse aus Vietnam geboten bekommen. Sabine Held war mit ihrem Mann in diesem faszinierenden Land unterwegs, und viele von uns wissen längst, dass sie eine ausgezeichnete Fotografin und spannende Erzählerin ist.

Um in Unterdürrbach zu bleiben: Gleich zweimal gibt's dort Kino in Immanuel. Einmal für Erwachsene. Am Freitag, 15. November um 19:00 Uhr (auf dem Flyer stand 17:00 Uhr!) geht's zu Herzen: „Young at heart.“ Ein außergewöhnlicher Chor geht auf Reisen. Das andere Mal sind Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren eingeladen, und zwar am Samstag, 16. November von 14:00 bis 16:30 Uhr. Der Titel stand bei Redaktionsschluss der Johannisbrücke noch nicht fest.

In St. Johannis widmen wir uns am Donnerstag, 14. November um 18:30 Uhr wieder dem „Tagebuch der Menschheit.“ Diesmal befassen wir uns mit den Psalmen, die das Glaubensleben unzähliger Menschen und vieler Kulturen wie wenige andere religiöse Texte geprägt haben. Jeder und jede ist auch ohne Voranmeldung eingeladen.

Am Freitag, 15. November wiederum bietet Heike Sämann zum zweiten Mal in diesem Herbst um 15:00 Uhr die „Glücksmalerei“ an. Dazu bittet sie um Anmeldung: gluecksmalerei@yahoo.com.

Am Samstag, 9. November um 18:00 Uhr in Immanuel und am Sonntag, 10. November in St. Johannis um 10:00 Uhr wird unsere Lektorin Ingeborg Wollschläger den berühmten Text aus dem Profeten Micha „Schwerter zu Pflugscharen“ predigen, und ich werde in St. Johannis als Liturg den Gottesdienst zusammen mit Hae-Kyung an der Orgel ausgestalten. Wie immer: Herzliche Einladung zum anschließenden Kirchenkaffee in St. Johannis und zum Dämmerstopp in Immanuel!

Um den Frieden geht es auch am Sonntagabend um 18:00 Uhr in der Marienkapelle: Die Ökumenische Nagelkreuzgemeinschaft eröffnet mit einer Abendandacht die Friedensdekade. Pfarrer Dr. Petro Müller aus Stift Haug trägt seine Gedanken ein. Bei der Abschlussandacht am Buß- und Bettag, 20. November - ebenso in der Marienkapelle um 18:00 Uhr - ist das dann meine Aufgabe.

Seien Sie herzlich begrüßt von einem fröhlich-emsigen Johannisteam,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel